回覧

令和3年11月21日 富士見が丘二丁目町内会 会 長 宮川 明

「富士見が丘二丁目老人憩の家」についての経過報告

令和3年7月25日付にて「富士見が丘二丁目老人憩の家についてのお知らせ」 にて ①憩の家の耐震診断の結果、 ②建替え候補地の選定、 ③候補地「富士見 が丘田代公園の地盤調査の実施」についてお知らせ致しました。

8月下旬に地盤調査が行われ、10月12日に町担当課長より結果説明と今後の 予定について説明を受けましたのでお知らせ致します。

内容は別紙(3) No.6~8を参照ください。

以上

6. 富士見が丘田代公園の地質調査について

田代公園の敷地のうち、①北側(町道に近い場所)と②南側(階段を上がった左、防災倉庫前)の2箇所を20mボーリングし、調査した。 a調査期間

- ·北側 = 令和3年8月23日~8月25日
- ・南側 = 令和3年8月26日~8月28日
- b.調査結果

【N値】・・・土の締まり具合や強度を求める値で、この数値が 高ければ高いほど土に締まりがあって重い建物に 耐えられる地盤であることを表します。また、N値 は50が限界です。

- ・北側 = 約3mのボーリングでN値50に達しました。
- ・南側 = 9mのボーリングでN値50に達しました。

7. 今後の予定

- ①地質調査を受けて、町では富士見が丘田代公園を集会所用地とする ことが町長はじめ副町長、部長も出席した10月5日の政策会議で 了承されました。
- ②今後の段取り
 - a.造成工事予算の策定
 - b.建築設計の確定
 - c.建築工事開始
 - ※11月より予算の策定に入り、12月に町長査定を受けるため予算化の 決定は来年1月上旬と予想される。従って工事費の予算は「来年度 予算」となります。
 - ・造成工事の予算策定から工事開始まである程度期間が予想される ため、樹木の伐採・防災無線塔の移設など付帯する工事を先行さ せることも考えられる。(町担当課長の言)
- ③新しい施設の名称
 - ・現在二宮町の地域集会施設の名称は「公会堂」「防災コミュニティセンター」「児童館」「老人憩の家」があるが、新設の場合は「公会堂」となるため、新しい施設の名称は「○○公会堂」となることが予想されます。

従って、今後のお知らせの際は「○○公会堂(仮称)」と表記することになると思われます。

- 8. 次回の打ち合わせ予定 予算策定作業もあり、11月下旬に行う予定です。
 - ※№6、№7, №8の内容はR3年10月12日にボーリング調査の結果 報告と今後の予定・見通しについて富士見が丘老人憩の家1階土間で 町担当課長2名より説明を受けました。